



Monsieur Camille Pujol
Secrétaire Général Adjoint du SNPAM CGT

Caen, le 17 février 2021

à

Monsieur Thierry Coquil
Directeur des Affaires Maritimes
et
Monsieur Hervé THOMAS
Directeur de la DIRM MEMN
par voie électronique

Objet : Reprise sur les PAM à effectif complet

Messieurs les Directeurs,

Il apparaît que vous interrogez les équipages des moyens du DCS sur leur volonté de reprendre les missions avec des effectifs plus importants sur chaque bordée, ce qui impliquerait que les agents se retrouvent à plusieurs par cabine.

Nous sommes placés sous couvre-feu à 18h. L'épidémie de Covid19, avec la circulation de variants fort contaminants reste, pour le moment, sur un plateau, mais la situation est fragile et peut basculer à chaque instant avec une augmentation significative des contaminations et le retour d'un possible confinement.

Le Premier ministre insiste sur le placement des agents publics en télétravail afin d'éviter au maximum les interactions sociales et vous réfléchissez à armer les bordées à effectifs complets ? Est-ce bien envisageable dans le contexte actuel ?

Notre position est la même que celle que nous avons en octobre dernier, lorsque nous vous avons sollicité sur une problématique identique :

Il convient de laisser les agents à un par cabine afin de limiter les possibles contaminations et de ne pas reprendre les missions à effectif complet pour le moment. C'est tout le sens du principe de précaution et d'évitement du danger.

Nous n'ignorons pas l'importance du maintien de la capacité opérationnelle du DCS, mais celui-ci doit se faire en privilégiant la santé des agents.

Enfin, je vous rappelle qu'en matière de CHSCT, vous êtes responsable de la préservation de la santé des agents lors de leurs activités professionnelles.

Je reste à votre disposition pour tout contact à ce sujet, et souhaite que vous informiez les agents sur le maintien des mesures actuelles tant qu'elles seront nécessaires.

Je vous prie d'agréer, Messieurs les Directeurs, l'expression de mes meilleures salutations.

Le SG adjoint
Camille PUJOL

